

Originalien *Original articles*

M. Maier · T. Maier-Bosse · M. Eckermann · E. Maier-Bosse · C. U. Schulz · M. Steinborn
M. Kleen · A. Stäbler

Die röntgenmorphologische Gestalt symptomatischer Verkalkungen bei Tendinosis calcarea der Schulter. Bestimmung der Intra- und Interobservervariabilitäten der Klassifikation nach Gärtner

185

The roentgenmorphologic aspects of symptomatic calcifications in patients with calcifying tendinitis of the shoulder: Determination of intra- and interobserver variabilities of Gärtner's classification

R. Meier · R. Schmitt · G. Christopoulos · H. Krimmer

TFCC-Läsionen.

Wertigkeit der Arthro-MRT im Vergleich zur Handgelenkarthroskopie

190

TFCC-lesion. MR arthrography vs. arthroscopy of the wrist

D. Briem · J. M. Rueger · W. Linhart

Einheilung autogener Transplantate nach dorsoventraler Instrumentierung instabiler Frakturen der thorakolumbalen Wirbelsäule

195

Osseous integration of autogenous bone grafts following combined dorso-ventral instrumentation of unstable thoracolumbar spine fractures

H. Rieger · D. Wetterkamp · J. Kühn · M. Langer

Ecthyma contagiosum (Orf) als ungewöhnliche Differenzialdiagnose bei Handinfektionen

204

Ecthyma contagiosum (Orf) as an uncommon differential diagnosis of infections of the hand

N. Specht-Leible · U. Schultz · B. Kraus · P. J. Meeder · A. Quentmeier · V. Ewerbeck
E. Voss · M. Martin · P. Oster

Case-Management und funktionelle Ergebnisse nach proximaler Femurfraktur im höheren Lebensalter

207

Case management and functional outcome in persons aged 65 years and over with hip fracture

A. Exadaktylos · A. Stettbacher · S. Edu · A. Nichols · P. Bautz

Erfolgreiches selektives Management abdomineller Stichverletzungen durch klinische Evaluation. Erfahrungen einer südafrikanischen Trauma-Unit mit 496 konsekutiven Patienten

215

Successful management of abdominal stab wounds with clinical evaluation: experiences of an South-African trauma unit with 496 consecutive patients

B. Maier · A. Maier-Hemming · M. Lehnert · W. E. Mutschler · I. Marzi · S. Rose

Wertigkeit der Radiodiagnostik beim Schädel-Hirn-Trauma im Kindesalter

220

Relevance of CT-scans for pediatric head injuries

Weiterbildung · Zertifizierte Fortbildung *Continuing education*

R. H. Kaiser · G. Ininger

Pflichten des Arztes im Rahmen des aktuellen Medizinprodukterechtes

226

Duties of the physician in the context of the current law on medical products

Fragen zur Zertifizierung

236

Questionnaire